

Orchesterworkshop Frankfurt 2025:

Kurzporträt Yvonne Glur:



Akkordeon – meine Passion!

Aufgewachsen im Schweizer Kanton Aargau, auf blühenden Wiesen, zwischen grasenden Kühen und vielen Bäumen, war die Musik für Yvonne Glur bereits von klein auf eine Kraftquelle. Ihre musikalische Ausbildung begann sie 1988 beim Musikstudio Peter Frey in Reinach. Später studierte sie an der Musikhochschule Luzern und schloss ihr Studium 2014 mit dem Master of Arts Akkordeon erfolgreich ab.

Sie unterrichtet an der Pädagogischen Hochschule Luzern (Liedbegleitung mit Akkordeon) und an verschiedenen Musikschulen in ihrer Heimatregion Zofingen. Ebenso ist Glur Dirigentin der Nachwuchsformationen des Akkordeonorchesters Brittnau und anderen Vereinen. Sie engagiert sich mit Herzblut für die Nachwuchsarbeit in der gesamten Akkordeon-Szene Schweiz. Aus dieser Tätigkeit heraus ergab sich die Gründung des nationalen Jugend-Akkordeonorchesters Schweiz, dessen künstlerische Leitung sie innehat.

Seit August 2020 ist sie zudem Präsidentin des Dachverbandes der Schweizer Akkordeon-Szene und seit September 2023 Co-Leiterin im Bereich Amateure des Schweizer Musikrates sowie Mitglied der Begleitgruppe des Bundesprogramms Jugend und Musik.

Im Schuljahr 2020/2021 war sie Dozentin am Hohner Konservatorium Trossingen für die nebenberuflichen Ausbildungsgänge.

Glur musiziert aktiv in ausgewählten Ensembles wie z.B. „Jazz Tri-O“ oder Produktionen wie „Mensch Mozart“ der IG Opera Zofingen.

<https://akkordeonpunkt.ch>